



Premières visites de l'année en DP3

publié le 13/12/2015

La DP3 à la C.T.M. de Thouars et à Heuliez Bus :

Le 27 novembre dernier les DP3 ont visité le Centre Technique Municipal (C.T.M.) de Thouars en compagnie de Mr Champalou et de Mr Charré.

On nous a montré et expliqué avec quel matériel l'entretien des véhicules et des espaces verts de la commune sont effectués.

Nous sommes allé ce 4 décembre à Heuliez Bus à Mauléon.

Une guide nous a fait visiter l'usine où sont fabriqués les bus Heuliez.

Pour plus d'informations sur nos sorties, nous vous invitons à visiter [notre blog](#).

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.